

## Subsatgas Yankes Polres Luwu Kawal Stabilitas Kesehatan Petugas Selama Pelaksanaan Pemilu 2024.

HermanDjide - [PANGKEP.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PANGKEP.WARTABHAYANGKARA.COM)

Feb 15, 2024 - 21:18



*Subsatgas Yankes Polres Luwu Kawal Stabilitas Kesehatan Petugas Selama Pelaksanaan Pemilu 2024.*

LUWU - Subsatgas Pelayanan Kesehatan Polres Luwu bekerja sama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Luwu secara intensif melakukan dan memberikan dukungan kesehatan kepada petugas KPPS, PPK, Panwas maupun personel TNI-Polri beserta Linmas yang bertugas selama Pemilu 2024.

Tampak pemeriksaan kesehatan petugas KPPS, TNI Polri dan SatLinmas dilaksanakan secara mobile maupun menggunakan tenda subsatgas yankes yang ada di masing-masing puskesmas pembantu di desa maupun di kecamatan sebelum, selama dan juga sehari setelah pemungutan suara, Kamis (14/2/24).

Kegiatan ini dilaksanakan guna memastikan seluruh petugas KPPS, PPK, Panwas, personil TNI Polri dan Satlinmas tetap dalam keadaan sehat jasmani dan rohani selama dalam mengemban tugas yang cukup menguras waktu dan energi dalam rentan waktu yang cukup lama.

Pemeriksaan kesehatan ini dilaksanakan untuk mengecek kesehatan diantaranya terkait dengan gula darah, kolesterol, tensi, asam urat serta tidak luput subsatgas yankes juga membagikan vitamin kesehatan.

Kapolres Luwu AKBP Arisandi, S.H., S.I.K., M.Si., mengatakan bahwa langkah ini dilakukan bersama dinas kesehatan Kab. Luwu demi mengantisipasi tidak terjadinya kembali kejadian pemilu 2019 yang memakan banyak korban jiwa akibat kelelahan karena rangkaian kegiatan pemilu yang sangat padat dan panjang yang menguras tenaga.

“Selain memberikan pengamanan dan pengawalan kegiatan Pemilu, kami juga membantu menjaga kesehatan dalam bentuk pemeriksaan kesehatan dari subsatgas pelayanan kesehatan yang terdiri atas gabungan personil sidokkes Polres Luwu dan tenaga kesehatan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Luwu.” Ujar Arisandi.

Disamping itu, Kasi Dokkes Polres Luwu Aiptu Mastur juga menghimbau kepada seluruh petugas baik anggota KPPS, Linmas, personil TNI Polri, Linmas, PPK juga Panwas yang bertugas, agar jika merasa kurang sehat untuk segera berkoordinasi dan melaporkan diri ke subsatgas Yankes untuk mendapatkan penanganan medis yang cepat.(Herrman Djide)